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Wer ist es, der uns heimholt?
Der Erstgeborene unter vielen Brüdern, dessen Lippen unsere Namen droben so oft ausgespro-

chen haben, dessen Hand so manches Mal ausgestreckt war, und uns in der Stunde der Not zu

helfen und aufrecht zu erhalten – Er ist es, den wir erwarten und der sich bald vom Thron Gottes

erheben wird, um uns heimzuführen ins Vaterhaus.

Er, der uns geliebt und uns von allen unseren Sünden gewaschen hat in seinem Blut, wird wie-

derkommen, um uns zu sich zu nehmen, damit wir da seien, wo Er ist. «Ermuntert einander mit

diesen Worten!»
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